

NH Rechtsanwälte verstärken Umweltrechtsteam mit neuem Anwalt

Paul Reichel, seit 2008 Rechtsanwaltsanwärter bei NH Rechtsanwälte, verstärkt die Kanzlei nunmehr als Anwalt und Partner.

Neben seiner anwaltlichen Erfahrung im Umwelt- und Anlagenrecht weist Mag. Paul Reichel umfassende Kenntnis im Bereich der Gesetzgebung und damit im Zusammenhang stehender politischer Prozesse auf, war er doch vor seinem Einstieg bei NH Rechtsanwälte mehrere Jahre für den Grünen Klub im Parlament tätig. Beratungsschwerpunkte von Paul Reichel sind insbesondere Wasser- und Energierecht, Naturschutz- und Forstrecht sowie Verfassungsrecht. In den letzten Jahren hat er sich auch als fixe Größe in der Beratung bei und Begleitung von Umweltverträglichkeitsprüfungsverfahren etabliert.

Paul Reichel hat seine Rechtsanwaltsprüfung im Herbst 2012 abgelegt und ist am 8.1.2013 als Rechtsanwalt angelobt worden.

NH Rechtsanwälte ist ein Zusammenschluss ausgewiesener Wirtschaftsrechtsexperten mit Standorten in Wien, Bratislava, Prag und Bukarest. Wir bieten unseren Mandanten maßgeschneiderte Lösungen in den Bereichen des öffentlichen und privaten Unternehmensrechts in Österreich, der Slowakei, Tschechien und Rumänien. Durch die länderübergreifende Organisation, ständigen Erfahrungsaustausch und gemeinsames Erarbeiten von Lösungen garantieren wir die nahtlose, fach- und grenzüberschreitende Erbringung von Beratungsleistungen auf höchstem Niveau. An unserem Standort in Wien arbeiten ausgewiesene Experten des öffentlichen Wirtschaftsrechts. Der Schwerpunkt liegt dabei in der Betreuung von Genehmigungsverfahren für Industrie- und Betriebsanlagen sowie Infrastrukturprojekte. Mehr Informationen zur Kanzlei unter www.nhp.eu.

Rückfragehinweis:
Dijana Dukic
Tel.: +43 1 513 21 24
dijana.dukic@nhp.eu

Pressefotos (Anlage)
pic_paulreichel300dpi.jpg
300dpi, 480 x 718 Pixel
Abdruck honorarfrei